

Fecha	Sección	Página
26.10.2008	Nacional	23

FRENTES POLÍTICOS

Mismo partido, canchas distintas.

Mientras AMLO intentaba torpedear la

reforma energética, el gobernador de

Michoacán, Laonel Godoy, era recibido por el director de Pemex, Jasús Reyes Heroles, y la secretaria de Energía, Georgina Kessel, para explorar la posibilidad de que en tierras purépechas se instale la refinería que propuso el presidente

Calderón, pues el mandatario local ve en ese proyecto la posibilidad de ganarle la batalla al crimen organizado restándole a hombres y mujeres quienes, ante la falta de oportunidades, se han tenido que dedicar a la elaboración y trasiego de drogas.

Mess!

Quien no se muere nadita de ganas de llevar la refinería a Veracruz es el gobernador Fidel Herrera. Ya le envió un mensaje al presidente Calderón para que su administración se abstenga de pensar en Tuxpan, pues la experiencia de los veracruzanos es diferente a la de los michoacanos, y ya están hasta el tope de daños ambientales y otros impactos que, a su paso, deja un proyecto de esa magnitud.

160 m

Fast track, antídoto para tribunazos. Como están en sesión permanente, los diputados que no son del FAP decidieron darle mayor prisa al buen paso: por lo pronto aprobaron ayer, en una sola sesión, los siete dictámenes de la reforma energética aprobada el jueves por el Senado. El presidente de la Comisión de Energía, el panista David Maldonado, recibió por parte de algunos diputados frentistas todo tipo de ofensas y

otros elogios.

¿Dónde andarán los intelectuales que apoyaron el FAP en la elaboración de la reforma energética? ¿Qué pensará este grupo de notables, Rolando Cordera entre ellos? ¿Volverán a dedicar su esfuerzo a favor del movimiento que encabeza AMLO? La duda no se ha despejado, menos ahora que una pieza clave anda fuera de México desde antes de que fuera votada la iniciativa en el Senado. Se trata de Ifigenia Martínez, quien prestó su casa para cocinar la reforma.

West

Se avecina otro intenso trabajo parlamentario. Sacar adelante la reforma judicial es la encomienda de la actual legislatura. Inevitable será la discusión de las reformas para castigar con mayor severidad a los secuestradores; la pena de muerte es cabildeada ya por el PVEM y está encontrando eco en un grupo relevante de priistas. Será debatida junto con un paquete integral al sistema judicial que deberá salir antes de diciembre, porque después no volverá a ser lo mismo: las campañas electorales serán el foco de atención de la clase política.

16.20

Qué bueno que entre las autoridades de Guerrero y la Coordinadora Estatal de Trabajadores de la Educación (que también se opone férreamente a la Alianza por la Calidad de la Educación) ya hay primeros acuerdos. Qué bueno que éstos consisten en la realización de foros de consulta para analizar la situación educativa en la entidad. Qué bueno que el vocero de la CETEG, lorge García Hernández, llevará este importantísimo acuerdo a la base magisterial para dar una respuesta definitiva el próximo martes sobre los foros, que se realizarían ide noviembre del año en curso a marzo de 2009! Qué bueno que no llevan prisa.



Página 1 de 1 \$ 8160.00 Tam: 204 cm2 CORRECTOR 2